LN 09.01.2014

Sammlung für Hammer Forum

LÜDENSCHEID • Schon traditionell sammelt die Friedensgruppe zum Neujahrsempfang der Stadt Spenden für das Hammer Forum. So werden die Aktiven am Sonntag ab 10.30 Uhr die Gäste des Empfangs vor dem Rathauseingang mit friedlichen Neujahrswünschen begrüßen und um Spenden für die medizinische Versorgung von Kindern aus Kriegs- und Krisengebieten bitten. Erfreulich sei, so die Friedensgruppe, dass für viele Teilnehmer des Neujahrsempfangs die Aktion bereits zu einer festen Institution geworden sei. Über nunmehr gut zehn Jahre habe man mit Sammlungen zu unterschiedlichen Anlässen fast die 10 000-Euro-Schwelle erreicht.

LN 14.01.2014



Friedensgruppe freut sich über Spenden

Die Friedensgruppe Lüdenscheid freute sich über einen erfolgreichen Jahresauftakt für das Hammer Forum. Beim Neujahrsempfang der Stadt empfingen die Friedensaktivisten, wie schon seit 2003, die Gäste vor dem Rathauseingang mit Friedensgrüßen für

das neue Jahr. Nicht nur freundliche Gespräche, sondern vor allem auch die erneute große Spendenfreudigkeit unterstrichen die große Zustimmung. So kamen 360 Euro für die medizinische Versorgung kriegsverletzter Kinder durch die Ärzte des Hammer Forums zusam-

men. Dies, schreibt die Gruppe, sei ein nicht zu unterschätzender Beitrag auch angesichts der Tatsache, dass deutsche Rüstungsproduktion und -exporte eine hohe Mitverantwortung trügen für diese unschuldigen Opfer von Krieg und bewaffneten Konflikten weltweit.